

Le 1^{er} janvier, ils se sont jetés à l'eau !

Agnès BERNÈS



2/2 : De gauche à droite : Sylvain, Céline, Julie, Aurélie et Manu Photo Le DL /Ag BERNES

Les Saint-Maximinois ne sont pas à court d'idées originales !

Tandis que les familles se réunissaient pour partager le premier repas de fête de l'année 2020, un groupe de cinq jeunes intrépides a décidé d'organiser « une baignade vivifiante », comme le déclare le Père Noël de la dernière fois (lire notre édition du 27 décembre 2019), Sylvain Mugnier, qui affectionne décidément les exploits dans le plan d'eau du Lône.

Il continue à raconter ainsi : « Une petite appréhension était en chacun de nous en sortant des voitures, car c'était une première pour tout le monde de se baigner ici en hiver ! Ensuite tout est allé très vite, et on s'est finalement jeté à l'eau, sous les yeux de nos enfants et de quelques amis venus uniquement pour assister à la "performance", mais aussi d'un passant bienveillant qui nous a adressé un "Faites attention quand même !". L'eau devait être à 5-6 °C : c'était intense ! On s'est rapidement séché et on a pris le temps de boire un thé ou un café chaud, en échangeant nos impressions. C'était un super-moment ! Le 2 janvier, ce sera le retour au travail pour nous tous, mais avec dans la tête un chouette souvenir qu'on renouvellera sûrement chaque année ! ».



Après quelques hésitations, cinq jeunes Saint-Maximois se sont baignés dans le lac le 1^{er} janvier ! Photos Le DL /A.B.